
5 Pièces

143 m²

Réf. CBVM2293

1 268 000 €

Soorts-Hossegor
Maison à vendre (40150)
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Bienvenue  chez  Abriculteurs.Découvrez  ici  toutes  les  caractéristiques

importantes, des photos de qualité, un plan détaillé et la possibilité de

demander une visite virtuelle à tout moment !Laissez-vous séduire par

cette superbe maison de 143 m², véritable coup de cœur ! Idéalement

positionnée  entre  le  bourg  et  l'océan,  elle  bénéficie  d'une  proximité

idéale avec les commerces et l'école. Chaque recoin de cette propriété

a été pensé avec minutie, originalité et raffinement.Cette propriété offre

quatre  chambres,  dont  une superbe suite  parentale,  ainsi  qu'un vaste

hall d'entrée comprenant un ...

Welcome to Abriculteurs.Here you'll find all the important features, quality photos, a

detailed plan and the option of requesting a virtual tour at any time!Let yourself be

seduced by this superb 143 m² house, a real "coup de coeur"! Ideally positioned

between  the  village  and  the  ocean,  it's  within  easy  reach  of  shops  and  schools.

Every nook and cranny of  this  property has been thought through with meticulous

attention  to  detail,  originality  and  refinement.The  property  offers  four  bedrooms,

including a superb master suite, as well  as a vast entrance hall  featuring a pantry,

laundry room and ...

ABRICULTEURS

12 rue des Halles - 75001 PARIS 1ER
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